

Jean-André Guidici à la tête des vignerons d'Aghione

Il succède à André Casanova. Jean-André Guidici, jeune vigneron d'une famille bien connue dans la région, prend donc la tête de la coopérative viticole Les vignerons d'Aghione. À seulement 33 ans, le jeune homme est désormais responsable de la plus importante coopérative de l'île.

33 ans, c'est jeune pour présider la plus grande cave de l'île, non ?

Oui et non. On peut penser que je suis trop jeune mais je baigne dans ce milieu depuis que je suis tout petit. Je viens d'une famille de vignerons et mon père faisait partie du conseil d'administration des Vignerons d'Aghione. Je suis conscient du défi mais je compte le relever et être à la hauteur des responsabilités qui sont les miennes à présent.

On vous taquinait, évidemment. Quels sont les futurs projets ?

Déjà, le fait que le conseil d'administration ait fait le choix de

mettre quelqu'un de jeune à la tête de la coopérative démontre une volonté d'insuffler un nouveau élan et une nouvelle vision de la viticulture. Il y a déjà beaucoup de travail qui a été fait par le passé. Si nous sommes la première coopérative insulaire en termes de volume produit, ce n'est pas pour rien. Il y a déjà eu un gros travail d'ajustements. Il a fallu trouver des gens capables d'apporter du raisin de qualité. Pour la suite, nous aimerions trouver de nouveaux marchés.

À l'étranger ?

Exactement. Nous sommes déjà présents en Afrique, en Asie et aux États-Unis. À ce jour, le marché corse représente 15 % de nos volumes. Tout le reste est exporté. Je suis conscient des enjeux mais il faut aussi rappeler que la viticulture se porte assez mal sur le Continent. Dans le même temps, l'activité en Corse ne s'est jamais portée aussi bien. Nous avons notre carte à jouer. Il y a déjà eu du travail de ce côté-là mais il en reste encore à faire.

En quoi le regroupement en coopérative diffère-t-il d'un travail en solo pour un viticulteur ?

Parce que l'union fait la force. Et puis la nôtre est atypique. Nous ne sommes que douze contributeurs. C'est inédit dans le paysage français. Nous possédons un outil très performant avec des équipes très réactives de vinification à la commercialisation avec une équipe marketing très impliquée. Tous les ans, nous écoulons nos stocks tellement la demande est forte. Je suis véritablement heureux de la tâche qui m'a été confiée et je ferai tout pour continuer à tracer le chemin que mes prédécesseurs ont initié.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI



Jean-André Guidici : « On peut penser que je suis trop jeune mais je baigne dans ce milieu depuis que je suis tout petit. »

EN CHIFFRES

1975

C'est l'année de création de la coopérative.

1 000

C'est, en hectares, la surface du vignoble de la coopérative.

120 000

C'est, en hectolitres, le volume de vin produit par an.